

Liebe Eltern,

ein ereignisreiches Schuljahr liegt hinter uns – mit vielen schönen Momenten, spannenden Projekten und wertvollen Begegnungen.

Wir vom Elternbeirat möchten Ihnen heute einen kurzen Einblick in unsere Arbeit geben – und vor allem Danke sagen!

Unsere Aktionen im Überblick

1. Schultag der Erstklässler

- Willkommensgruß für die Kinder
- Elterncafé für die wartenden Eltern – Zeit zum Ankommen und Austauschen

Advent & Weihnachten

- Binden von Adventskränzen für die Klassenzimmer
- Kaffee- & Kuchenverkauf Adventsmarkt im Pfarrheim
- Unterstützung bei der Weihnachtsfeier in der Schule

Feiern & Gemeinschaft

- Neujahrsempfang für die Schüler
- Unterstützung bei den Abschlussfeiern der 4. & 9. Klassen

Sport & Bewegung

- Bei „Lauf Dich fit“ versorgten wir die Kinder mit Obst, Traubenzucker und Getränken

Besondere Schulprojekte

- Mitfinanzierung des Tanzworkshops mit Patrick
- Mitfinanzierung des Entspannungsworkshops mit Frau Gubo
- und noch ein bisschen mehr ...

Unser größter Dank gilt:

Ihnen – liebe Eltern!

Mit Ihren selbstgebackenen Kuchen und einige auch mit helfenden haben Sie jede Veranstaltung mitgetragen.

Ohne Ihre Mithilfe wäre vieles nicht möglich gewesen – denn sie schafft die Basis, um Schulprojekte finanziell zu stemmen und unsere Kinder aktiv zu begleiten.

Wir freuen uns auf das nächste Schuljahr...

... mit vielen neuen Ideen, Begegnungen und Ihrer geschätzten Unterstützung!

Mit herzlichen Grüßen
Ihr Elternbeirat der GS/MS Aitrachtal Mengkofen